
ATA Nº 009/2023 - Da Comissão Especial do processo de escolha do Conselho Tutelar 

 

Aos dez dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às onze horas, por meio de 1 

videoconferência na Plataforma Google Meet, reuniu-se os membros da Comissão do 2 
processo de escolha do Conselho Tutelar, formada por membros do CMDCA, sob a 3 

condução da relatora: Dafna Corrêa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge 4 
Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais e não 5 

governamentais integrantes desta comissão: João Victor Torres Bandeira (representante 6 
titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rosa Machado Silveira (representante 7 

suplente do CEACA), Rosilene Costa Antonio (representante titular da APAE), Saray 8 
Battistella (representante titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), e Viviane 9 

Pereira Alves (representante titular da Secretaria de Saúde). Dafna explica que receberam 10 
as documentações solicitadas para a contratada: Maiara Diamantino e diz que está vendo 11 

a ata da prova e diz que a Rosa havia falado em três questões anuladas. Saray diz que 12 
esteve na aplicação da prova junto à Beni, dia 01/07/2023, na Escola Municipal de 13 

Educação Básica Stanislau Gaidzinski Filho e explica que são duas as questões anuladas: 14 
a 07 e a 28 e diz que uma foi desconsiderada por ter mais de uma resposta. Saray orienta 15 

a não falar com as conselheiras tutelares extraoficialmente, pois pode ocorrer essas 16 
interferências. Dafna diz que houve também informação que teve conteúdo errado no 17 

slide da capacitação. Saray diz que caso as conselheiras entendam que foram prejudicadas 18 
podem entrar com o recurso e reforça que foram duas as questões anuladas. Dafna diz 19 

que o erro não foi somente na prova, mas também na capacitação. Dafna diz que devem 20 
saber caso tenham que responder o MP. Saray pede a confirmação que, apesar das 21 

intercorrências, continuarão de onde estão. Dafna confirma e diz que pediram a 22 
informação do processo e debateram pra mandar pra licitação para que tenham 23 

conhecimento. Saray diz que devem trabalhar daqui pra frente, e diz que foram duas as 24 
questões anuladas, e caso foi falado em três o candidato que entre com o recurso. Rosilene 25 

diz que esteve também e confirma que foram duas as questões anuladas. Dafna diz que 26 
em qualquer processo seletivo as duas últimas pessoas que ficam na sala deveriam assinar 27 

pra ter a comprovação de que as duas estavam. Dafna diz que inclusive a Marta, 28 
procuradora, observou em reunião anterior. Dafna diz que tiveram algumas etapas que 29 

não foram seguidas corretamente pela assessoria e cabe observação do CMDCA por estar 30 
na linha de frente e responderá ao Ministério Público. Saray diz que o MP irá fiscalizar. 31 

Dafna diz que tudo que é do processo de escolha do Conselho tutelar vai para ele. Dafna 32 
diz que hoje a assessora encaminhou a ata e o relatório e questiona se algum conselheiro 33 

tem alguma consideração sobre. Dafna observa que ainda está presente em anexo à lista 34 
de presença do dia 01/07. Dafna explica que na ata consta que a prova foi composta de 35 

trinta questões, sendo cinco de língua portuguesa, cinco de informática e vinte de 36 
conhecimento específico – ECA, estiveram presentes as dez candidatas e permaneceram 37 

até o final as candidatas: Roberta e Graziela Julião, juntamente com a representante do 38 
CMDCA Saray Battistella; Dafna diz que no relatório consta no item 1.5 que: A prova 39 

foi composta por trinta questões objetivas, sendo cinco questões de língua portuguesa, 40 
cinco questões de informática e vinte questões de conhecimento especifico (ECA). A 41 

prova possui valor total de 10,00 e cada questão foi avaliada com valor de 0,33 sendo 42 
somatórios, com média equivalente 6,00 para aprovação. Dafna diz que foi uma dúvida 43 

da comissão em reunião anterior, e diz que consta também que: todas as questões anuladas 44 
foram consideradas corretas. Saray diz que observou que no relatório não consta o nome 45 

da Bene e explica que chegaram e saíram juntas. Rosilene confirma que estiveram 46 
presentes e constatou que as duas últimas candidatas ficaram na sala até o final da prova. 47 

Saray diz que ao final ela e Rosilene assinaram como comissão do CMDCA constatando 48 
a presença. Dafna diz que é importante pedir para constar. Dafna questiona se 49 

conselheiros aprovam a publicação, na página do CMDCA, no site da prefeitura, da lista 50 



de classificação das candidatas aprovadas. Conselheiros aprovam por unanimidade. 51 

Sabrina questiona se essa lista já sairá com os três números que solicitam na urna. Dafna 52 
diz que o T.R.E. dando o ok divulgam o número da votação, e explica que ainda pode 53 

haver alguma intercorrência no caminho e ter que alterar algum número que já está 54 
publicado. Sabrina questiona quando irão pegar as fotos das candidatas CT para o sistema 55 

da urna e reforça que quem está no grupo do T.R.E. é a presidente. Saray questiona se é 56 
o formulário do link que a Rosa encaminhou no grupo. Dafna diz que consta mensagem 57 

para a comissão procurar o cartório, no caso de Capivari é o de Tubarão, mas não consta 58 
solicitação de fotos. Saray questiona à Rosa se alguém manda os links a ela, como ela 59 

recebe essa informação. Rosa diz que está incluída no grupo CMDCAs de SC junto à 60 
presidente e diz que é um grupo do Estado, onde são repassadas essas informações. Dafna 61 

diz que o grupo que está inclusa é outro, referente ao processo de escolha, exclusivo de 62 
quem preencheu aquele formulário do T.R.E. Sabrina diz que além das fotos e dados das 63 

candidatas a serem encaminhadas tem várias ações a serem feitas pela comissão: 64 
solicitação de mesários, o responsável do T.I. para realizarem capacitação, depois a 65 

solicitação de guardas, PMs. Dafna diz que não participou do processo de escolha 66 
anterior, mas que abrirá o e-mail para verificar se chegou algo novo. Dafna diz que consta 67 

somente a informação do agrupamento até 11/07, que seria: entrar em contato com o 68 
cartório eleitoral, no caso de Capivari é o de Tubarão: Ricardo Leonetti e Gustavo André 69 

Battistella, porém diz que não tem o contato. Dafna diz que entrará em contato com o 70 
T.R.E. através do e-mail e encaminhará cópia à Sabrina para registro. Dafna questiona se 71 

todos estão de acordo com a publicação da lista dos classificados. Sabrina questiona se a 72 
lista vai ser publicada conforme está: com a assinatura da assessoria ou farão publicação 73 

com a assinatura da relatoria desta comissão. Conselheiros debatem e decidem, por 74 
unanimidade, que nesse primeiro momento pode ser publicada da forma em que está.  75 

Dafna reforça que questionará o T.R.E. através do e-mail de como proceder para 76 
utilização das urnas. Conselheiros concordam por unanimidade. Dafna diz que não sabe 77 

como ocorreu, pois não participou do processo anterior. Sabrina diz que no processo 78 
anterior foi solicitado o preenchimento dos dados das conselheiras no site, com fotos e 79 

diz que quer saber para que solicitem em tempo hábil e solicita que qualquer informação 80 
nova a presidente repasse caso necessário providências. Dafna observa que amanhã terão 81 

uma reunião importante que é para formular a proposta de assessoria para o CMDCA. 82 
João Victor diz que, sobre a assessoria anterior, conversou com a Alyne do setor de 83 

licitação, e comentou sobre a questão da prova em si e diz que a resposta é que não teriam 84 
como inabilitar a assessora para as próximas contratações somente por essa questão. João 85 

Victor diz que ou é pra formalizar a queixa ou uma solução mais simples levantada seria 86 
não enviar convite a ela. Dafna diz que, pela questão da transparência, não podem deixar 87 

de receber os orçamentos e diz que o dela foi o mais barato, porém o serviço deve ser de 88 
qualidade. João Victor diz que entende que quanto às anulações de questões de prova em 89 

qualquer concurso/processo seletivo pode ocorrer e entende que não teve lesão para as 90 
candidatas. Rosa diz que teve uma que não tinha a resposta correta. Saray explica que 91 

uma não teve pergunta e na outra havia mais de uma opção correta. Saray explica que ela 92 
e Rosilene tiveram acesso a prova no dia da aplicação. Dafna diz que amanhã terão 93 

reunião da Comissão de seleção, normas e documentos desse conselho e diz que o 94 
objetivo é fazer o levantamento do que querem com a assessoria para encaminhar um 95 

único e maior celeridade no setor de compras. João Victor diz que nesse caso a Alyne 96 
repassou que não poderia ser compra direta, terá que ser licitação. Dafna diz que depende 97 

do valor e diz que o escopo compete ao conselho, mas quem virá de fora está fora do 98 
nosso alcance. Rosa questiona se amanhã a reunião será presencial e questiona o horário. 99 

Dafna diz que será 8h30min na Secretaria. Quanto à publicação da lista de classificação, 100 
Sabrina pede a confirmação que é somente publicar a lista encaminhada e assinada por 101 

Maiara. Saray observa que também devem encaminhar cópia ao M.P. Conselheiros 102 



concordam por unanimidade. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 103 

11h40min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente 104 
administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, 105 

após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 106 


